

Interesa a Ministro congoleño participar en foros cubanos



Kinshasa, 17 mar (RHC) Modeste Bahati Lukwebo, ministro de Economía de la República Democrática del Congo (RDC), manifestó este 17 de marzo, en Kinshasa, su interés por participar en foros comerciales en Cuba como contribución al fortalecimiento de los vínculos bilaterales.

El titular dialogó con el embajador cubano en su país, Marcelo Caballero, y le adelantó que la RDC asistirá a la XXXV Feria Internacional de La Habana, del 30 al 3 de noviembre próximo, precisa la información de la agencia Prensa Latina.

El encuentro, que trascurrió en un ambiente cordial y de respeto mutuo, sirvió para evaluar las potencialidades existentes en diferentes ramas de la economía de ambas naciones a fin de establecer una cooperación más efectiva y mutuamente ventajosa en sectores vitales para el desarrollo integral.

Lukwebo le expresó al diplomático su respeto hacia el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), por su combate permanente por un mundo mejor.

Por su parte, Caballero ofreció una actualización sobre el modelo económico cubano, y mencionó los indicadores más relevantes en sectores clave de la economía, que evoluciona favorablemente a pesar de la permanencia del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra la mayor isla del Caribe, desde hace 55 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/124468-interesa-a-ministro-congoleno-participar-en-foros-cubanos>



Radio Habana Cuba